



© G. Hespelt

L'EAU DE L'EAU POUR LES ENFANTS

400 millions d'enfants (1 sur 5) ne disposent pas du minimum vital de 20 litres d'eau potable par jour. Ce sont eux les premiers touchés, au niveau de la santé et au niveau de l'éducation.

L'UNICEF lutte pour améliorer la vie des petites filles en installant des sanitaires à l'école

- Au Pakistan, 1400 écoles ont été dotées d'eau potable et de toilettes.
- Au Bangladesh, 4000 écoles ont été équipées.
- En Inde, 10 000 écoles ont pu bénéficier d'installations sanitaires.

La santé

Chaque jour, 4 000 enfants de moins de 5 ans meurent de maladies liées à l'eau.



M. Acharneault

Depuis plus de 40 ans, l'UNICEF fournit de l'eau et des installations sanitaires aux populations. Il est le premier fournisseur de sels de réhydratation orale permettant de lutter contre les maladies diarrhéiques.

L'éducation

Plus de 100 millions d'enfants, dont une majorité de filles, ne vont toujours pas à l'école.

L'eau conditionne la scolarisation des enfants :

- Ils sont absents de l'école à cause des maladies qu'ils attrapent en buvant de l'eau ou parce qu'ils ne se lavent pas les mains.
- Un enfant qui fait des kilomètres pour aller chercher de l'eau, n'a pas le temps d'aller à l'école (ce sont souvent les filles qui sont de corvée).
- Dans beaucoup d'écoles des pays pauvres, les filles ne vont pas à l'école car il n'y pas de toilettes.

Pour chaque enfant
Santé, Education, Egalité, Protection
FAISONS AVANCER L'HUMANITÉ

unicef 
www.unicef.fr